



Juan Muñoz, presidente de Afusam-Curicó, señaló que las medidas de seguridad que se han instalado en los recintos de salud no son suficientes.

INSISTEN EN FALTA DE MEDIDAS DE SEGURIDAD

Afusam-Curicó. En el transcurso de esta semana se generaron dos agresiones que dejaron como saldo a un paramédico y a una funcionaria de la OIRS lesionados.

Preocupación existe en los gremios de salud por la violencia con que actúan algunas personas, teniendo como foco de su ira a los trabajadores de los Cefsam, Cescof y SAR de esta comuna. De hecho, en el transcurso de esta semana se generaron dos agresiones que dejaron como saldo a un paramédico y a una funcionaria de la OIRS lesionados. “Esto hace que estemos bastante preocupados por el accionar de los pacientes que, ante cualquier situación, se enfurecen y atacan a los trabajadores de esta área”, precisó Juan Muñoz, presidente de Afusam-Curicó, quien enfatizó que también existen funcionarios que son asaltados en el trayecto hacia sus lugares de trabajo.

MESAS

Si bien se han implementado alguna medidas de seguridad, estas no son suficientes para las situaciones de violencia que afectan a trabajadores del sector

salud. Estas han contemplado la instalación de botones de pánico, cámaras de vigilancia y contratación de guardias.

“No sacamos nada con reunirnos con las autoridades si es que las denuncias quedan ahí. Este problema no se resuelve con la instalación de mesas de trabajo, sino que se requiere de otro tipo de acciones”, planteó Juan Muñoz, presidente de Afusam-Curicó, quien mencionó que durante esta semana se generaron dos agresiones hacia funcionarios del Cefsam central.

Por esa razón, los dirigentes de la Asociación de Trabajadores de la Salud Municipalizada, sssssssssssssssssss desean que se elabore una ley que establezca sanciones fuertes para quienes atentan contra la integridad física de un funcionario.

“No sabemos si las autoridades y Fiscalía esperan que haya una persona fallecida para actuar. Se hacen las denuncias en los organismos correspondientes, pero no se avanza más allá”,

“No sacamos nada con reunirnos con las autoridades si es que las denuncias quedan ahí. Este problema no se resuelve con la instalación de mesas de trabajo, sino que se requiere de otro tipo de acciones”.